



Comunicado DCI-051-2024

SEFIN transferirá más de L350 millones para el subsidio de energía a más de 800 mil familias

La Secretaría de Estado en el Despacho de Finanzas, cumpliendo las instrucciones de la Presidenta Xiomara Castro, informa que el día martes 03 de septiembre, se transferirán TRESCIENTOS CINCUENTA MILLONES SETECIENTOS VEINTE MIL DOSCIENTOS CUARENTA Y SIETE LEMPIRAS CON 44/100 (L350,720,247.44), por pago de subsidio en beneficio de más de 800 mil familias pobres con un consumo de energía igual o inferior a 150 KWH.

El Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro continúa trabajando en la Refundación del sistema energético a través de la renegociación de contratos y la revisión de exoneraciones para invertir estos recursos en el desarrollo de proyectos de generación de energía pública y mejorar el acceso y la calidad de vida de la población hondureña.

La SEFIN continuará realizando las transferencias en el marco del Plan de Refundación, con transparencia y cumpliendo la normativa legal.

Tegucigalpa, M.D.C., 02 de septiembre de 2024



MARLON OCHOA
Secretario de Estado